



Dépêche 102/03

L'UFFA-CFDT demande, une nouvelle fois, l'ouverture de négociations salariales

Lettre du 1^{er} juillet, à Monsieur DELEVOYE, Ministre de la Fonction Publique.

Monsieur le Ministre,

Une fois encore je vous saisis du dossier concernant le salaire minimum dans la Fonction publique et le maintien du pouvoir d'achat des fonctionnaires.

A plusieurs reprises et encore le 18 avril dernier, je vous ai fait cette même demande.

Tous ces courriers sont restés sans réponse.

Les premières mesures du dispositif annoncé par le gouvernement pour la convergence des différents SMIC sont en vigueur aujourd'hui même.

Rien ne saurait justifier que les fonctionnaires attendent plus longtemps l'intervention de mesures équivalentes. Rien ne saurait justifier que les fonctionnaires voient leur pouvoir d'achat continuer à se dégrader.

L'Union des Fédérations de Fonctionnaires CFDT insiste pour que les l'ensemble des dossiers concernant les agents de la fonction publique avancent en même temps. Les fonctionnaires sont – je me permets de vous le rappeler – actuellement fortement sollicités, si ce n'est perturbés, par les réformes en cours. Ils sont en droit d'attendre que l'État assume sa responsabilité d'employeur en leur assurant le maintien de leur pouvoir d'achat.

Paris, le 3 juillet 2003